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ANTRAG 
 
Antragsteller: 
Mitglieder des Stadtteilausschusses Pflugfelden 
 
 

 
 

VORL.NR. 497/09 
 
 

 
 

Datum: 
29.09.2009 
 
Antrag: Schreiben vom 29.09.2009 
 
 

Antragstext: 
 
1. Neubaugebiet Wasserfall 
Wie ist der aktuelle Stand? Wie geht es weiter? 
 
2 . Geschwindigkeitsregelung 
Welche Geschwindigkeitsregelung gilt in Zukunft auf der Würmstraße und auf den angrenzenden 
Feldwegen? 
 
3. Fertigstellung Würmstraße ? 
Welche Sicherungsmaßnahmen sind im Bereich der Gräben und Abwasserrohre vorgesehen? 
Entspricht der Böschungswinkel und die Grabentiefe den Planungen? 
 
4. Bauvorhaben im Bereich Pflugfelden 
 Gibt es neue Bauvorhaben in Pflugfelden? Bestehende Bauabsichten (z.B. Hotelstandort)? 
 
5. Radwege 
Sachstand Anbindung Fahrradweg an das Bildungszentrum West. 
Wir bitten die Verwaltung bei der weiteren Überplanung der Fläche Waldäcker/Frohmannkaserne 
den bisher vergessenen Radweg einzuplanen. 
 
5. Hintere Halde 
Wie ist die weitere Entwicklung auf der Hinteren Halde?  Gibt es Neues was die 
Verkehrserschließung betrifft? Was kann gegen die vollgeparkten Straßen dort getan werden? 
Wer sorgt für  Entfernung der zunehmenden Müllablagerungen?  
 
6. Verkehrsbelastung im Bereich Pflugfelden 
Wie ist der aktuelle Stand mit der geplanten Autobahnerweiterung und den damit notwendigen 
Lärmschutzmaßnahmen? 
 
7.Lärm-und Schadstoffmessungen 
 Wir bitten um einen Bericht über die Ergebnisse der durchgeführten Lärm- und 
Schadstoffmessungen. 
 
8. Straßen- und Gehwegschäden beseitigen 
Turmstraße, alter Teil Göppingerstrasse, angrenzende Feldwege an das Neubaugebiet Am 
Wasserfall 
 
9.Friedhof 
Verbindungsweg Aussegnungshalle Richtung Westen ist sehr uneben. 
Ist die Errichtung weiterer Stelen geplant? 
 
10. Beleuchtung Wege Grünzug  
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11.Erweiterte Betreuungszeiten an der Grundschule und Kindergartenangebot in Pflugfelden 
Aktueller Stand bei den erweiterten Betreuungszeiten / Hausaufgabenbetreunung.. Gibt es 
zusätzliche Möglichkeiten? 
 
12 .Lautsprecheranlage Bürgerhalle 
Funktioniert die Anlage jetzt? 
 
13.Flächen neben den Tennisplätzen und beim Wäldle. 
 Sind die Flächen inzwischen als Schrebergärten genutzt? Was geschieht mit dem Baulagerplatz? 
 
14.Baugebiet Wasserfall 
 Eine Fläche östlich der Begrenzung des Baugebiets Wasserfall ist als Avifauna E1 deklariert. 
Wie ist die Begrenzung? Vor- und Nachteile? 
 
15. Grünleitplanung 
Grünleitplanung im Bereich Pflugfelden. Sind weitere Ausgleichsmaßnahmen vorgesehen? 
 
16. Verkehrsmarkierungen 
Viele Verkehrsmarkierungen auf den Fahrbahnen im Bereich Pflugfelden sind nicht mehr 
erkennbar z.B. Karlsruher Allee (30 kmh, Vorsicht Kinder) 
 
17. Bolzplatz/Spielplatz Karlsruher Allee 
Pflege und Instandsetzung  
 
18. Verschiedenes 
Nach Tagesaktualität 
 
 
 
 
 

Unterschriften: 
 
gez. Thomas Gehring, SPD 
gez. Hans-Ulrich Hahn, CDU 
gez. Martin Müller, FDP 
gez. Eugen Noz, FWV 
gez. Heinz Schopf, FWV 
gez. Christina Steeb, GRÜNE 
gez. Ute Werner, CDU 
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